

Fiscalía imputará cargos a dos expresidentes de Reficar por anomalías en contratación



18-Mar-19

Por: **Vanesa Peralta, CM& - Sistema Informativo del Canal 1**

Cargos | expresidentes | Felipe Castilla | Irregularidades en contratación | Orlando José Cabrales | **Reficar**

La **Fiscalía** General de la Nación reveló una tercera fase de investigación en el marco del esquema de corrupción en la construcción de la Refinería de Cartagena, que "pondría al descubierto presuntas inconsistencias en la asignación del multimillonario contrato de gerenciamiento y administración del proyecto".

Según el ente investigador, "los indicios darían cuenta que el contrato PMC (Project Management Consultant), cuyo valor inicial superó los 95 millones de dólares, habría sido entregado directamente a la compañía extranjera Foster Wheeler & Process Consultant, sin previo concurso público que garantizara una selección objetiva del contratista".

Así las cosas, **Felipe Castilla Canales**, presidente de **Reficar S.A.**, entre el 29 de abril y el 1 de octubre de 2009 y **Orlando José Cabrales Martínez**, presidente de **Reficar S.A.**, entre el 1 de octubre de 2009 y el 21 de noviembre de 2012, les imputarán el delito de contrato sin cumplimiento de requisitos legales.

Castilla Canales deberá responder por "tramitar el contrato PMC sin convocar concurso público", mientras que Cabrales Martínez se le atribuye la celebración del contrato con la firma Foster Wheeler & Process Consultant.

La audiencia de formulación de cargos se realizará el próximo jueves 25 de abril del año, en el Complejo Judicial de Paloqueamao en Bogotá.

LO MÁS VISTO

Nacional



Exjefe paramilitar que acusa a Uribe de fundador de Bloque Metro pide ingresar a la JEP

Hace 1 día

Nacional



Se perdió la información del celular de Otto Bula, hoy el equipo está en un museo

Hace 1 día

Nacional



Zozobra en Bello, Antioquia, por nuevo asesinato y circulación de panfleto amenazante

Hace 12 horas

Nacional



La revelación de Daniel Coronell sobre relación entre Néstor Humberto Martínez y...

Hace 1 día

RECOMENDADO PARA TI

Internacional



Al menos tres muertos y varios heridos deja tiroteo en la ciudad holandesa de Utrecht

Hace 16 horas



A indagatoria excongresista Efraín Torrado

Hace 4 horas

Política



Zambra entre congresistas y víctimas en audiencia en el Congreso

Hace 11 horas



Consejo gremial rechaza 'vías de hecho' en movilización de vía Panamericana

Hace 15 horas

Ver comentarios

La ONU reclama por la independencia de la JEP



Hace 4 días

Por: **Didier Chica**

Iván Duque | JEP | Ley Estatutaria | Objeciones | ONU

Estalló un enfrentamiento entre el Gobierno y un representante de la ONU en nuestro país.

El delegado en Colombia del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, Alberto Brunori pidió al ejecutivo sancionar con urgencia y sin dilaciones la ley estatutaria de la JEP. El Gobierno advirtió que esa petición no corresponde al diálogo que mantiene el canciller con el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres.

La ONU elevó el tono del reclamo que le está haciendo al Gobierno para que promulgue la ley estatutaria de la JEP.

"La construcción de una paz estable y duradera depende de la urgente sanción sin dilaciones del proyecto de ley estatutaria de la JEP en cumplimiento del mandato constitucional".

Desde Nueva York, el embajador colombiano ante la ONU, Guillermo Fernández de Soto respondió que la declaración de Brunori no se corresponde con el diálogo que mantiene el Gobierno con el secretario general de la ONU.

El consejero de Derechos Humanos de la Presidencia de la República aseguró que la objeción de seis artículos de la ley de la JEP no paraliza el funcionamiento de los nuevos tribunales.

Ver comentarios

Siguenos en:    

Suscríbete a nuestro **NEWSLETTER**

Ingresar tu Nombre

Ingresar tu Correo

Acepto la Política de Tratamiento de la Información.

Enviar

LO MÁS VISTO

Shows en Vivo



La razón por la que Dahian está ausente de 'Guerreros Vs Los Otros'

Hace 9 horas

Virales



Se despachan contra Darcy Quinn por decir que Jaime Garzón era 'Heidy' en la...

Hace 14 horas

Deportes



David Ospina se desploma durante un partido del Nápoles y es trasladado a un hospital

Hace 1 día

Entretenimiento



Así le responde Iván Zuleta a quienes lo critican por su drástico cambio físico

Hace 3 días

Corte Constitucional ordena a Gobierno adoptar medidas para atender crisis carcelaria

Siguenos en:    

Suscríbete a nuestro **NEWSLETTER**

Ingresar tu Nombre

Ingresar tu Correo

Acepto la Política de Tratamiento de la Información.

Enviar

LO MÁS VISTO

Shows en Vivo